



Fraktion in der Bezirksvertretung Cronenberg

CDU-Fraktion i.d. BV Cronenberg
Buscherhofer Str. 6 / 42349 Wuppertal

Frau
Bezirksbürgermeisterin Scherff
Rathausplatz 6
42349 Wuppertal
Per Mail

Michael-G. von Wenczowsky

Fraktionsvorsitzender
Buscherhofer Str. 6
42349 Wuppertal
Telefon: 0202 / 40 08 68
Telefax: 0202 / 40 27 39
Möbil: 0160 88 38 360
17.02.2022 VW

Große Anfrage zu Notstromaggregaten in den Feuerwehrgerätehäusern Cronenberg und Hahnerberg

Ist es richtig dass im Jahre 2013 von Herrn Beigeordneten Nocke, anlässlich der Hauptversammlung der FF Hahnerberg, zugesagt wurde sich für die Ausrüstung einzusetzen?

Das ist so zutreffend.

Ist es ebenso richtig, das im städt. Haushalt 1996 600 000 € zur Nachrüstung der Feuerwehrgeräthäuser mit Notstromaggregaten eingestellt und durch den Rat der Stadt bestätigt worden sind?

Nach Recherche bei 304 ist die Ausrüstung aller Gerätehäuser mit Notstromaggregaten 2016/17 geplant worden und im HH 2018 abgebildet worden.

Warum sind bis zum heutigen Tage die Feuerwehrgerätehäuser nicht ausgestattet worden, obwohl die nötigen finanziellen Mittel bereitgestellt worden sind?

Die Lärmemissionen im Betrieb haben die Planungen deutlich verkompliziert.

Wer ist in der Verwaltung oder in einer der städt. Gesellschaften verantwortlich für die Durchführung oder Verzögerung der obigen Maßnahme?

Da es eine Baumaßnahme ist, wird sie im GMW geplant. Die Ressourcenproblematik ist im Hinblick auf Investitions- und Kapazitätswolumina hinlänglich bekannt.

Wann und durch wen wird die Nachrüstung der Notstromaggregate durchgeführt werden?

Es wird z. Zt. geprüft, ob statt fest verbauter Notstromaggregate mobile Aggregate beschafft werden können. Hierzu sind aber noch nicht alle Probleme, wie z. B. die Führerscheinproblematik und der Hausanschluss, abschließend gelöst. Die Fachverwaltung hat einen Zwischenbericht in der letzten Sitzung des Ausschusses für Ordnung, Sicherheit und Sauberkeit am 23.03.2022 gegeben.

Vorbehaltlich der Vorlage eines abgestimmten Investitionshaushaltes und der abschließenden Klärung kann nach Auskunft des Gebäudemanagements ein Einbau der ersten beiden Aggregate in der Feuerwache Rutenbecker Weg und der Feuerwache Theishahner Straße noch im Dezember 2022 in Aussicht gestellt werden.

Michael-G. von Wenczowsky
Fraktionsvorsitzender